
2018～2019年度 

滝川ロータリークラブ 

会長　　西村　恒則

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会条：ホテル スエヒロ 
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

伝達表彰式
＜財団＞ 

石黒安雅会員、鈴木英光会員、和作康市

会員、藤井照也会員 

 

＜米山＞ 

神部洋史会員、鈴木忠男会員、細田光人

会員、石黒安雅会員、三品優次会員、山

口清悦会員、鈴木英光会員 

 

皆さんおめでとうございます！

ガバナー月信12月号のご紹介
石黒ガバナー補佐欠席の為、代わりに西村会長よりご紹介いただ

きました。創立60周年記念の畠山幹事の報告記事が掲載されてお

ります。それと同日行われた第二グループのIMについての報告記

事と赤平ロータリークラブへのガバナー公式訪問についての石黒

ガバナー補佐の報告記事が掲載されております。 

12月の滝川ロータリーの出席率は70％とのことで平均値82％より

も低いとの報告がありました。

次週プログラム
1/31　タイトル　～　どうなるロータリーエンジン 

職業奉仕委員会担当例会　講師（入井委員長） 

 

下記　ニコニコBOX　合計金額29,000円　累計1,098,250円　ご協

力ありがとうございました。　

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ 新入会員卓話 －
【会員増強委員会（竹田委員長）担当例会】

竹田委員長より冒頭のご挨

拶で任期中に新会員をもう

一人入会予定でありますと

いう報告がありました。そ

の他会員の皆様方でご入会

いただけるお知り合いの方

がいましたらお声掛けお願

いしますとの協力要請がご

ざいました。 

 

＜丹芳男会員＞ 

東京から赴任して10年目、

今話題になっているJRの札

沼線の廃線問題（札幌～新

十津川）について会員が取

り組んできたことについて写真スライドを使ってご紹介いただき

ました。 

 

＜篠島由一会員＞ 

日本大学医学部入学で東京に上京しアメフトをしていたころの話

を中心にご自身の自己紹介をしていただきました。入会して半年

が経ちましたが、楽しく過ごさせていただいてまして今後ともよ

ろしくお願いしますとのことでお話しいただきました。 

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

細田光人会員（米山功労者第6回表彰）、三品優次会員（米山

功労者第3回表彰）、山口清悦会員（米山功労者第2回表

彰）、鈴木英光会員（米山功労者第2回表彰、財団PHF2回

目）、松原　章会員（44回結婚記念にお祝いをいただい

て）、鷲尾昌法会員・柳清二会員・松橋和博会員（先週の

SAA担当例会を無事終了して）篠島由一会員、丹　芳男会員

（新会員卓話をさせていただき）、竹田行宏会員（新会員の皆

さん、卓話ありがとうございます。）

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成31年01月26日

出席報告　　　1月24日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

95名 0名 10名 63名 26名 71%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 1/19　石黒安雅会員（地区ガバナー補佐会

議）

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 次週、宜しくお願いします。

◆財団： 次週、宜しくお願いします。

第3119回　例会報告　平成31年1月24日（木）

会長挨拶（西村会長）
今日は、1月の最終例会であり、そして新入会員卓話のある例会であります。新しいメンバーのお話をお伺いで

きるので楽しみにさせていただきたいと思います。今月、1月に米国カリフォルニア州サンディエゴでの2019-

2020年度のRI会長で現在の会長エレクトのマーク・ダニエル・マロニーさんの講演で鈴木年度のロータリーテー

マが決まりました。「ロータリーは世界を繋ぐ」（ROTARY　CONNECTS　THE　WORLD）だそうです。内容について

詳しくは鈴木エレクトがいづれ、ご紹介いただけると思います。そのようなことで私の年度も残りわずかという

気がしておりまして嬉しく思っています。それと何度もお話していますが、本当にインフルエンザが流行っております。くれぐれもご

注意願います。今日の例会も楽しませていただきますので宜しくお願い致します。


